

Curiosidades del mundo del tarot

Escrito por fabiomolina - 30/04/2019 14:23

Hola amigos espero que se encuentren muy bien.

Pues la verdad es que quería conversar un rato con respecto al tarot y es que me he aprendido un poco de su historia por lo que tengo que decir que se ha vuelto algo interesante para mi y es por ello que te diré alguna que tra curiosidad que probablemente no conocías del mundo del tarot.

El tarot tiene sus primeras apariciones en el siglo XIII es decir ya tiene 800 años de historia.

En sus inicios el tarot era conocido como un juego simple de cartas al igual que cualquier otro, pero con el paso del tiempo se dieron cuenta de lo que se podía lograr con el mismo

Mira esto <http://www.rosarionet.com.ar/rnetw/nota206934> para que puedas aprender más del tarot

=====